

Forums pour l'entourage

## Cannabis/ demande d'aide

Par Profil supprimé Posté le 30/01/2012 à 10h16

« Bonjour, Avec mon conjoint nous avons tout les deux 26 ans nous sommes ensemble depuis 6 ans et nous avons un petit garçon de 12 mois.Quand j'ai connu mon conjoint je savais qu'il fumait du cannabis (résine) en soirée avec les potes, cela ne me jamais trop dérangé et c'était vraiment occasionnel, c'était la fête...Plus les années ont passés et a certains moment ou je le sentais moins bien il se mettait a fumer des joints seul a la maison et cela tout les soirs après son travail.Et quand tout allait mieux je ne sais trop comment dailleurs et ben il s'arrêtait de lui même de fumer...Lors de ma grossesse il s'est mit à fumer bcp seul à la maison tout les soirs après le travail puis le week end et les vacances plusieurs fois par jour...J'étais enceinte vulnérable (j'avais des prb de santé)je me suis pas trop occupé de lui à ces moments là, je l'ai laissé se débrouiller seul.Puis notre petit ange arriva (un très grand bonheur pour nous)mais le problème des joints était toujours là. Mon conjoint a pris l'habitude de me cacher, de me mentir sur sa consommation, sur ce qu'il fait, ou et avec qui...l'honnêteté est primordial pour moi...Actuellement je suis en congé parental je m'occupe de notre enfant mais je reprend le travail dans 4 mois.Je suis infirmière donc je travail soit le matin très tôt ou fini très tard la soir ou des nuits et surtout des week end...ce qui signifie que mon conjoint va s'occuper seul de notre enfant. je suis très inquiète car à l'heure actuel il se roule des joints tout les soirs en se cachant et en ne m'avouant pas qu'il fume (je retrouve le joints le lendemain matin...)(il fume joint et cigarette que dehors je suis non fumeuse et avec notre petit...il est bien tranquille...). Et en week end il se drogue plusieurs fois dans la journée(il nie quand je dit ça mais bon je vois et je ramasse les megaутs...)...je lui dit qu'il faut qu'il arrête que ça a assez duré, il me dit qu'il arrête quand il veux donc je lui dit c'est maintenant ou avec notre fils je part et que je fait intervenir le juge car j'ai trop peur que mon petit bout soit seul avec son papa je n'ai plus du tout confiance. quand il fume des joints son comportement change : il est tout calme et d'un coup je sais pas pourquoi mais il va s'exciter pour une bricole...Il sendort d'un coup dans le canapé est passe toute la nuit là, un sommeil de plomb, c'est moi qui le réveil pour qu'il aille au travail.Il me dit que c'est moi la cause du problème (si il le dit c'est qu'il y a certainement du vrai)qu'il fume pour oublier qu'il est avec moi, qu'il reste avec moi que pour notre fils et deux heures après il me dit qu'il m'aime...Il me dit que j'ai pas intérêt à partir ou alors que je peu partir mais seule...En effet j'ai été par le passé une femme qui faisait très attention a lui qu'il ai le meilleur, que sa santé soit bonne (cote infirmière bienveillante qui ressort...)il s'est très certainement senti étouffe.J'aime qu'il soit a la maison qu'il participe et lui préférerai aller plus souvent chez les potes (ils sont tous fumeurs de joints bien sur voir même plus pour certains, qui plus est jeun célibataires sans enfants...dur dur pour mon conjoint de réussir à s'identifier en tant que je père...)De plus il passe bcp de temps sur le pc et les jeux video sur pc quand nous avons couché notre fils le soir il part direct sur le pc et je sais jamais quand il va revenir...Je mange le soir seule car il n'a jamais faim en même temps que moi, il fini souvent par manger devant la télé du pain et bcp bcp de nutella...Quand je lui dit qu'il a un problème avec ça il se fout de ma gueule, rigole et me dit oui oui j'ai un problème avec un délicieux petit sourire qui me faire bouillonner à l'intérieur...De mon cote je ne vais pas bien j'ai vraiment pas le moral je ne sais pas quoi faire pour l'aider car je souhaite l'aider je suis une infirmière qui a confiance en l'être humain, et au fait qu'il peu modifier ses comportements.J'ai également très peur pour notre fils, quand mon conjoint rentre avec les yeux défoncé je me dit qu'il faut que je parte mais je ne peu pas car j'ai trop peur pour notre fils je ne veux pas qu'il soit seul avec son papa pendant deux jours le week end ou les vacances, son père est imprévisible on sais jamais si il va avoir besoin de consommer. je ne sais pas si au niveau de la lois il y a des possibilité pour

obliger son père à se soigner (hospitalisation demande d'un tiers?). Je vous remercie d'avoir pris de votre temps pour me lire, le fait d'avoir pu écrire tout cela me fait déjà du bien car je ne peu pas en parler autour de moi à mes proches ils seraient trop choqué de la situation et seraient déçu par mon conjoint ce que je ne veux pas...Si vous avez quelques pistes pour m'aider, je vous remercie chaleureusement. Amandine »

## 2 réponses

---

Profil supprimé - 02/02/2012 à 12h46

Bonjour,

Comme ça à première vue, j'ai l'impression que tu t'occupais beaucoup de ton compagnon. Depuis tu es devenue mère, lui a du mal à se positionner on dirait. Peut être que c pour ça qu'il continue de fumer. Quelles étaient les circonstances qui lui permettaient d'arrêter de fumer ?

J'ai l'impression qu'il fait un peu une crise d'ado, toi tu as évolué en mère, lui reste un peu accroché à son passé, peut être par peur de devenir un vieux con comme son père. Ce serait bien de fouiller là dedans, peut être faire une thérapie de couple.

Un hdt pour du cannabis, j'ai jamais vu ça, faut qu'il y ait mise en danger de sa vie et de celle d'autrui, et quelque part, un hdt c'est la prison, enfermé chez les fous. On ne vit bien ce genre d'expérience que si l'on est prêt à le faire : la seule fois où j'ai bien vécu l'hp, c'est quand j'étais enceinte, je voulais arrêter et je voulais des gens pour attester de mon changement.

Et tu sais le cannabis, c'est pas la panacée, mais c'est pas la fin du monde non plus... LIs les messages - tiens, celui juste en dessous, ou d'enfants d'alcooliques. Moi, mes parents n'étaient pas drogués ni alcooliques et pourtant ils étaient abominables.

Ne cherche pas trop la perfection non plus.

Et quelque part, tu as changé et tu lui reproches de ne pas avoir autant changé que toi. Parfois les gens mettent plus de temps, ou réagissent différemment de ce que l'on attendait d'eux, ce n'est pas pour autant qu'ils sont mauvais.

Il est l'homme que tu as toujours connu, toi tu as changé pas lui, il n'est pas mauvais pour autant, à vous de trouver un terrain d'entente pour le bien être du petit.

bonne journée  
blue

Profil supprimé - 15/02/2012 à 11h27

Je vis quasi la même situation mais sans violence. Aujourd'hui il a décidé d'arrêter mais tout seul donc j'ai un peur que ça ne marche pas car il va souvent vers la facilité. Mais je garde espoir au fond de moi je pense rester. Je ne suis pas tout à fait d'accord avec la réponse que l'on t'a donné. Il faut savoir évoluer avec sa vie. Lorsqu'on a des enfants certes il ne faut pas s'oublier sois-même mais il faut les faire passer avant tout. Pour un papa ne doit pas consommer lorsqu'il garde son enfant. Je réagi comme toi en me disant que je ne laisserais pas mon fils seul avec son père si je doit le quitter un jour car je n'ai pas confiance lorsqu'il consomme. Lorsqu'on vit tout seul on fait ce qu'on veut mais lorsque l'on choisit de partager sa vie avec quelqu'un et de donner vie à un enfant j'estime qu'il faut se remettre en question et évoluer avec la situation. Ce n'est pas le jour où l'enfant vous répondra pourquoi je n'aurais pas le droit puisque toi tu le fais qu'il faudra vous dire j'ai raté quelque chose. La consommation peut se contrôler mais le contrôle peut vite être perdu. Ce

qui je pense est le cas de ton conjoint. Mon conjoint a "réagit" (je met des "" car c'est encore tout récent) parce qu'il s'est rendu compte qu'il ne contrôlait plus rien mais qu'il était contrôlé par ce qu'il fumait. Son cerveau décidait pour lui. Comment expliquer à un enfant que son père a préféré fumer (une chose sans laquelle il peut vivre à condition de faire ce qu'il faut) à son propre enfant ? Je me reconnais parfaitement dans ton témoignage et en aucun cas j'accepterais toute ma vie cette situation non plus. Ce n'est pas à mon enfant qui n'a rien demandé de subir...